Краткая методика работы с тибетскими посвящениями (энерго-вихрями) на 2019 год.
Посвящения имеют 3 основные специфики: лечебную – Будда Медицины, Зеленая Тара, Ваджрасаттва, социальную – Дзамбала, Манджушри, Авалокитешвара…, защитно-очищающую – Ваджрасаттва, Ямантарка, Ваджрапани, Гуру Ринпоче.

При наработке/практике с пациентами, рекомендуется использовать следующую схему:

1.В начале практикующий читает мантру пустоты для снятия всех предидущих энергоследов и потоков «ОМ СОБХАВА ШУДДО САРВА, ДХАРМА СОБХАВА ШУДДО ХАМ(или Н)». При этом пронизываем все пространство вокруг сиянием и делаем все формы и энергии прозрачными.

2.Затем настраивается на альтруистическую мотивацию практики на Благо всех существ сансары, читает молитву  Прибежища в Будде, Дхарме, Сангхе 3 раза: 

«САНГЕ ЧО ДАН ЦОК КИ ЧОК НАМ ЛА, ДЖАНЧУБ БАР ДУ ДАК НИ КЬЯБ СУ ЧИ, ДАК КИ ДЖИН СОК ГЬИ ПЕЙ СЁНАМ КЬИ, ДРО ЛА ПХЕН ЧИР САНГЕ ДРУБПАР ЩОК!». 
При этом строим защитный Огненный Шар Бодхичитты (энергии Просветления) диаметром 25-50 метров вокруг нас. В этом огненном шаре сверху представляем Объекты Прибежища (нашей защиты): а) сверху Будду и вокруг много его учеников йогов и Лам линии передачи Знания, и нашего Ламу учителя среди них.

б) чуть ниже Сангху Благородных – Будд и Бодхисаттв, в том числе наших Будд Посвящений Начальных Тантр: Ваджрасаттву, Манджушри, Авалокиту и др. 
в) еще ниже Дхарму – Защитников Дхармы и гневных Будд покровителей: в том числе Ваджрапани, Ямантаку, Гуру Ринпоче, Вигнянтаку,… и др.
Все они сверху над нами излучают сияние и свет защиты и покровительства на нас.

3.Читает мантру нужного Будды (вслух или про себя). Практикующий воображает символ канала (Будду в нужной форме) нужного цвета сверху над головой, лицом к себе (кроме Ваджрасаттвы). Будда проявляется вверху Защитного Шара, из Обьектов Прибежища. В его сердце вращается широкий диск Луны (в мирных формах), или Солнца (в гневных, активных формах), со слогами мантры на тибетском (можно на русском языке). Слоги мантры должны крутиться по часовой стрелке (Слева вперед - направо) по краю диска в груди Будды. Сначала Будда и его аура напитываются изнутри наружу энергией и сиянием. Затем от Будды вспышка энергии как взрыв летит во все стороны Космоса в чистые Миры Будд и призывает Благодать, Силу, Удачу, здоровье от всех высших существ, в виде божественного сияния вливается в Будду, наполняет его и сливается вниз НА ВАС, как водопад, вихрь, лазерный луч энергии, на вас и пациентов. При лечении пациента(ов) размер Будды увеличить до такого размера, чтобы опускающийся поток энергии охватывал всех целиком. Из символа канала вниз на вас, пациента(ов) исходит мощный поток энергии нужного цвета, который пронизывает и омывает вас и пациента. В этом потоке сверху вниз от символа в вас и пациента(ов) непрерывно протекают слоги мантры. 
4. Мысленно приветствуем и просим Будду формулой «Приветствую Будду …, прошу благословения, лечения, очищения, защиты для всех людей, присутствующих здесь».  На этапе четкого, устойчивого представления и ощущения работы схемы целитель производит фиксацию работающей схемы «Тела, Речи, и Сознания Будды, то есть тантры, мантры, янтры». Один большой поток канала сверху вращаясь опускается и очищает, улучшает, лечит всех 15-20 минут. Этот этап нужен для фиксации энергии и выхода ее в физическую реальность времени. Диск с мантрой у Будды и поток энергии на вас и пациентов продолжайте воображать всё время сеанса медитации. Чем больше энергии мы качаем на себя, тем еще больше летит к Будде и дальше вниз к нам со всех сторон космоса.
5. В дополнение к одному большому потоку от Будды опускаете индивидуально на каждого пациента еще по одному маленькому потоку тоже с вращением. Эти малые потоки быстрого вращения работают 30 минут. Этот этап активной индивидуальной работы со всеми людьми, по индивидуальным показаниям, по предварительно диагностированным проблемам. Дистанционно (с любой стороны) чистите энергоцентры-чакры, тонкие каналы (ца, тиб., Нади, санскр.) энергии человека. Направленной концентрированной энергией канала выравниваете ауру, устраняете пробои, подсадки, привязки, затемнения, завихрения, инородные включения и воздействия, и т.п. 

6. В заключительной части активируете человека до сияния изнутри, наполняете и укрепляете ауру чистой энергией канала. Постепенно всех представляем Буддами, внутри которых вращается диск и мантра  10-15 минут. В конце сеанса ауры и тела всех должны самосиять энергией канала, у всех вас появляется большой вращающийся по часовой стрелке диск в сердце (груди) со слогами мантры. Себя и всех других представляем как сияющих Будд. 
7. В завершение увеличиваете ауру и укрепляете энергетику до мощного плотного сияния каналом Ваджрапани 3-5 минут. 
8.На стадии Завершения мысленно поблагодарите Будд и Духовные Миры за помощь, прочитайте завершающие мантры благопожелания и прощаясь, прочитайте мантру последний раз:

«ДЖАН ЧУБ СЕМ ЧОК РИНПОЧЕ, МА КЬЕПА НАМ КЬЕ ГЬЮР ЧИК, КЬЕПА НЬЯМПА МЕПАР ЯН, ГОН НЭ ГОН ДУ ПХЕЛВАР ЩОК!». Защитный Огненный Шар и Канал не закрывать и не растворять!
Последняя формула практики: «Пусть результат моей работы будет устойчивым и долговечным на Благо всех Живых Существ!»
 При открытии следующего тибетского канала предыдущий делаете полупрозрачным и открываете следующий на том же месте по схеме. Так можно работать с 2-3 каналами. По 30 минут на каждый. Но рекомендуется не смешивать разные системы на одном сеансе! Не работать более чем 3-мя каналами за сеанс.

При наработке и практике используются ОСВЯЩЁННЫЕ четки со 108 звеньями, колокольчик.  Но. Можно нарабатывать и применять каналы и без чёток, на время.
Рекомендуются некоторые следующие комбинации каналов.
 Очищение и в начале: Мантра пустоты, Просветленный настрой на Благо всех Живых Существ.
Начинать  лечить всегда с очищения: Ваджрасаттва, кармические болезни, онкология.
Лечение: Ваджрасаттва, Будда Медицины, Зелёная Тара.

Защита и экзорцизм: Ваджрасаттва, Ваджрапани, Гуру Ринпоче, Ямантака.
Омоложение, регенерация тела, срастание костей, зарядка продуктов, напитков: Амитаюс.
Наполнение и подпитка сил, укрепление ауры, закрепление других каналов: Ваджрапани.

Для успешных экономическо-социальных дел: Кубера, Ваджрапани.

Ясновидение, экстрасенсорика, улучшение работы сознания, мозга, памяти,  речи, обучение: Манджушри.
Для успешных лично-социальных дел: Авалокитешвара,  Зелёная Тара, Амитаюс.

Для укрепления действующих связей Авалокитешвара, для новых связей: Зеленая Тара.

Старикам и умирающим: Амитабха + Авалокитешвара.
РЕЗУЛЬТАТ НАРАБОТКИ  И ПРАКТИКИ ПОСВЯЩЕНИЙ 1 СТУПЕНИ:

Напоминаем! Что первый этап практик Алмазного Пути это время очистки энерготела, кармы, органов чувств, сознания и памяти, физического тела от грубых «клеша» сансарических ядовитых эмоций: гнева, невежества, глупости, страсти, жадности, зависти, гордости. 

Мы работаем своими собственными духовными энергиями против наших собственных негативов и негативов окружающих нас людей. Поскольку сами целиком состоим из космических энергий вселенной: в нас есть все энергии, что есть во Вселенной, только в меньшем масштабе. Мы не берём ничего извне, мы раскрываем свои собственные космические силы, которыми способны управлять так же как и своим телом, разумом… 

Таким образом, мы сжигаем свои негативные энергии и остаёмся с совершенно чистыми энергиями. Это в нашей традиции Ваджраяны называется Алмазное совершенное Тело. Оно состоит из очищенных энергий наших пяти стихий (плотности, жидкости, огня, ветра, пространства), также и из очищенных энергий пяти совокупностей электрических полей (плотного, астрально-эмоционального, ментального, кармического, души). При такой практике мы опираемся на свои врождённые способности: чакры – тонкие каналы – кармические ветры.

Важно понимать, что задачей стоит повышение мощности и вибрационной частоты колебаний нашего многомерного существа. Чем больше в нас духовных – положительных электроэнергий, тем меньше нагативных – разрушительных сил. И изменяя себя, мы меняем и мир вокруг нас. Поэтому работа с другими и применение тибетских техник в повседневной жизни быстро увеличивает нашу мощность и вибрационную частоту. Работая же только на себя (в эгоистичных целях) наша сила увеличится незначительно. Передавая знания и методы совершенствования другим, мы уменьшаем власть зла и невежества на нашей Земле и во всём космосе.
В результате у вас должны проявиться следующие состояния:

1 этап очищение – длиться в среднем 2-3 года практик 

Достижение устойчивой рекомендуемой мощности энергополя М= +15 баллов по системе Владык Кармы, Рекомендуемый Радиус энергополя Р = 10км и более. В сырой карме (в ауре) никаких негативов не должно быть.

Постоянная накачка космической энергии отцовскими каналами Низших тантр происходит сверху вниз с врашением. Заряженные духовные частицы поля свергу с большой силой очищают, сжигают, разбивают все «сырые» негативы. Аура становится самосияющая, чистая и яркая! Защитное поле становится стабильным, плотным, мягко и приятно обволакивающим. 

В процессе опускания и применения всех каналов чакры представляем по Шестичакровой тибетской системе (2 и 3 слиты вместе внутри пупка большим бутоном) смотрят лепестками вверх. Постоянная накачка каналов сверху прочищает чакры, вращение идёт слева направо. 

2 этап накопление длится 1-2 года практик. Постепенно накопленные вибрации тантры-мантры-янтры концентрирует электрические силы в ЦНС – головном и спинном мозге. Чакры вбирают в себя всё большие объемы энергии. Постепенно вы заметите, что с открытием каналов ваша чакровая система начнёт отзываться возгоранием собственного внутреннего электричества. Это т.н. возжигание огня Кундалини происходит последовательно в начале в первой, потом второй, третьей, четвёртой, пятой – лобной, и последней возгорается макушка. Произрождается личная эволюционная энергия созревания Духа, обладает она материнской природой. Чакры горят снизу вверх  и формируют восходящий поток красно-золотой энергии, поднимающейся вверх по сушумне-нади, кьянма-ца. Когда чакры запускаются в горизонтальное вращение оно идёт справа налево. В теле появляется состояние эйфории, удовольствия, огня, горения. 

Такая йогини будет постоянно открывать и использовать тибетские каналы в повседневности, и каждый раз в ответ на опускание энергий сверху, в нём будет происходить возжигание мистического огня внутри тела. Он будет ощущать постоянное удовольствие, как лёгкое приятное блаженство в теле, от протекания восходящих материнских энергий.  Дополнительно вам необходимо практиковать медитации шаматху и випассану, чтобы учиться владеть не только относительными истинами, но и идти к постижению абсолюта.   

  При достижении постоянного блаженства в теле, Мощность возрастёт до +25 +30 баллов, стабильный радиус ауры более 100 км. При таких параметрах энергополя в человеке выработается полный иммунитет к любым негативным силам, болезням, придет достаток денежных ресурсов, и гармония в семье. Это и должен быть окончательный результат наработки и применения посвящений Низших тантр.  Далее он может приступать к практике Второй тибетской ступени - Калачакра тантра, по наработке которой он сможет достичь начального самадхи, и чистого ясновидения многомерного мира.    
A brief methodology for working with Tibetan initiations (energy vortices) for 2019.

Initiations have 3 main specifics: therapeutic – Medicine Buddha, Green Tara, Vajrasattva, social – Dzambala, Manjushri, Avalokiteshwara..., protective-cleansing – Vajrasattva, Yamantarka, Vajrapani, Guru Rinpoche.

When working out/practicing with patients, it is recommended to use the following scheme:

1. At the beginning, the practitioner recites the emptiness mantra to remove all pre-existing energy traces and flows "OM SOBHAVA SHUDDO SARVA, DHARMA SOBHAVA SHUDDO HAM (or N)". At the same time, we permeate the entire space around with radiance and make all forms and energies transparent.

2. Then he adjusts to the altruistic motivation of practicing for the Benefit of all beings of samsara, reads the prayer of Refuge in Buddha, Dharma, Sangha 3 times:

"SANGYE CHO DAN TSOK KI CHOK NAM LA, JANCHUB BAR DU DAK NI KYAB SU CHI, DAK KI JIN SOK GYI PEI SENAM KYI, DRO LA PYONG CHIR SANGYE DRUBPAR SCHOK!".

At the same time, we build a protective Fireball of Bodhichitta (Enlightenment high energy) with a diameter of 25-50 meters around us. In this fireball from above we represent the Objects of Refuge (our protection): a) above the Buddha and around him are many of his yogi disciples and Lamas of the lineage of Knowledge, and our Lama teacher among them.

b) just below the Sangha of Noble Buddhas and Bodhisattvas, including our Buddhas of Initiations of the Lower Tantras: Vajrasattva, Manjushri, Avalokita, etc.

c) even lower are the Dharma Protectors of the Dharma and the angry Buddha patrons: including Vajrapani, Yamantaka, Guru Rinpoche, Vignantaka,... etc.

All of them above us radiate radiance and the light of protection and patronage on us.

3. Recites the mantra of the desired Buddha (aloud or to youself). The practitioner imagines the channel symbol (Buddha in the right shape, simbolic) of the right color from above his head, facing himself (except Vajrasattva). The Buddha manifests at the top of the Protective Ball, from the Objects of Refuge. In his heart rotates a wide disk of the Moon (in peaceful forms), or the Sun (in angry, active forms), with the syllables of the mantra in Tibetan (it is possible in Russian). The syllables of the mantra should rotate clockwise (from left to right) along the edge of the disc in the Buddha's chest. First, the Buddha and his aura are imbued from the inside out with energy and radiance. Then, from the Buddha, a flash of energy like an explosion flies in all directions of the Cosmos into the pure Worlds of the Buddhas and calls for Grace, Strength, Luck, health from all higher beings, in the form of divine radiance flows into the Buddha, fills him and merges down on YOU like a waterfall, a vortex, a laser beam of energy, on you and patients. When treating the patient(s), increase the size of the Buddha to such a size that the descending flow of energy covers everyone entirely. From the channel symbol down on you, the patient(s) comes a powerful flow of energy of the desired color, which permeates and washes you and the patient. In this flow, from top to bottom from the symbol in you and the patient(s), the syllables of the mantra continuously flow.

4. We mentally greet and ask the Buddha with the formula "I greet the Buddha ..., I ask for blessings, treatment, purification, protection for all people present here." At the stage of a clear, stable representation and feeling of the work of the scheme, the healer fixes the working scheme of "the Body, Speech, and Consciousness of the Buddha, that is, tantra, mantra, yantra." One large flow of the channel from above rotates down and cleanses, improves, heals everyone for 15-20 minutes. This stage is needed to fix the energy and release it into the physical reality of time. The disc with the Buddha's mantra and the flow of energy on you and the patients continue to imagine all the time of the meditation session. The more energy we pump on ourselves, the more it flies to the Buddha and further down to us from all sides of the cosmos.

5. In addition to one large flow from the Buddha, you lower one more small flow individually for each patient, also with rotation. These small streams of fast rotation work for 30 minutes. This stage of active individual work with all people, according to individual indications, according to pre-diagnosed problems. Remotely (from any side) clean the energy centers-chakras, thin channels (ca, Tib., Nadi, Skt.) of human energy. With the directed concentrated energy of the channel, you align the aura, eliminate breakdowns, hookups, bindings, darkening, swirls, foreign inclusions and impacts, etc.

6. In the final part, activate the person to shine from the inside, fill and strengthen the aura with the pure energy of the channel. Gradually, we imagine everyone as Buddhas, inside which a disk and a mantra rotate for 10-15 minutes. At the end of the session, the auras and bodies of all should shine with the energy of the channel, all of you have a large clockwise rotating disk in your heart (chest) with the syllables of the mantra. We present ourselves and all others as shining Buddhas.

7. At the end, increase the aura and strengthen the energy to a powerful dense radiance with the Vajrapani channel for 3-5 minutes.

8. At the Completion stage, mentally thank the Buddhas and the Spiritual Worlds for their help, read the final mantras of benevolence and saying goodbye, read the mantra for the last time:

"JAN CHUB SEM CHOK RINPOCHE, MA KYEPA NAM KYE GYUR CHIK, KYEPA NYAMPA MEPAR YAN, GON NE GON DU PHELVAR SCHOK!". Do not close the protective Fireball and the Channel and do not dissolve!

The last formula of practice: "May the result of my work be sustainable and long-lasting for the Benefit of all Living Beings!"
When opening the next Tibetan channel, make the previous one translucent and open the next one in the same place according to the scheme. So you can work with 2-3 channels. 30 minutes each. But it is recommended not to mix different systems in one session! Do not work with more than 3 channels per session.

During the development and practice, CONSECRATED rosary beads with 108 links, a bell are used. No. It is possible to develop and apply channels without beads, for a while.

Some of the following channel combinations are recommended.

Purification and at the beginning: The Mantra of emptiness, an enlightened attitude for the Benefit of all Living Beings.

To begin treatment always with purification: Vajrasattva, karmic diseases, oncology.

Treatment: Vajrasattva, Medicine Buddha, Green Tara.

Protection and Exorcism: Vajrasattva, Vajrapani, Guru Rinpoche, Yamantaka.

Rejuvenation, body regeneration, bone fusion, food and beverage charging: Amitayus.

Filling and energizing forces, strengthening the aura, fixing other channels: Vajrapani.

For successful economic and social affairs: Kubera, Vajrapani.

Clairvoyance, extrasensory perception, improvement of consciousness, brain, memory, speech, training: Manjushri.

For successful personal and social affairs: Avalokiteshvara, Green Tara, Amitayus.

To strengthen the existing ties of Avalokiteshvara, for new ties: Green Packaging.

To the old and dying: Amitabha + Avalokiteshvara.

THE RESULT OF THE EXPERIENCE AND PRACTICE OF INITIATIONS OF THE 1ST STAGE:

We remind you! That the first stage of the Diamond Path practices is the time of purification of the energy body, karma, sense organs, consciousness and memory, the physical body from the gross "flares" of samsaric poisonous emotions: anger, ignorance, stupidity, passion, greed, envy, pride.

We work with our own spiritual energies against our own negatives and the negatives of the people around us. Because we ourselves are entirely made up of the cosmic energies of the universe: we have all the energies that exist in the universe, only on a smaller scale. We do not take anything from the outside, we reveal our own cosmic forces, which we are able to control as well as our body, mind…

Thus, we burn our negative energies and remain with completely pure energies. This in our Vajrayana tradition is called the Diamond Perfect Body. It consists of the purified energies of our five elements (density, liquid, fire, wind, space), and also of the purified energies of the five sets of electric fields (dense, astral-emotional, mental, karmic, soul). With this practice, we rely on our innate abilities: chakras – subtle channels – karmic winds.

It is important to understand that the task is to increase the power and vibrational frequency of vibrations of our multidimensional being. The more spiritual – positive electric energies there are in us, the less negative – destructive forces there are. And by changing ourselves, we change the world around us. Therefore, working with others and applying Tibetan techniques in everyday life quickly increases our power and vibrational frequency. Working only for ourselves (for selfish purposes), our strength will increase slightly. By transferring knowledge and methods of improvement to others, we reduce the power of evil and ignorance on our Earth and throughout the cosmos.

As a result, you should have the following states:

stage 1 purification – lasts an average of 2-3 years of practice

Achieving a stable recommended power of the energy field M = + 20 points according to the system of the Lords of Karma, the recommended Radius of the energy field P = 5- 10km or more. There should be no  much negatives in the raw karma (aura).

The constant pumping of cosmic energy by the paternal channels of the Lower Tantras occurs from top to bottom with healing. Charged spiritual particles of the overthrow field with great force purify, burn, break all the "raw" negatives. The aura becomes self-shining, pure and bright! The protective field becomes stable, dense, gently and pleasantly enveloping.

In the process of lowering and applying all the channels of the chakra, we represent the Six-chakra Tibetan system (2 and 3 are fused together inside the navel with a large bud), looking up with petals. Constant pumping of channels from above clears the chakras, rotation goes from left to right.

Stage 2 accumulation lasts 1-2 years of practice. Gradually accumulated tantra-mantra-yantra vibrations concentrate electrical forces in the central nervous system – the brain and spinal cord. The chakras are absorbing more and more energy. Gradually, you will notice that with the opening of the channels, your chakra system will begin to respond with the ignition of its own internal electricity. This so-called kindling of the Kundalini fire occurs sequentially at the beginning in the first, then the second, third, fourth, fifth – frontal, and the last one ignites the crown. The personal evolutionary energy of the maturation of the Spirit is born, it has a mother nature. The chakras burn from the bottom up and form an upward flow of red-gold energy rising up the sushumna nadi - kyanma-tsa. When the chakras are launched into horizontal rotation, it goes from right to left. A state of euphoria, pleasure, fire, appears in the body.

Such a yogini will constantly open and use Tibetan channels in everyday life, and each time in response to the lowering of energies from above, a mystical fire will be kindled inside the body. He will feel constant pleasure, as a light pleasant bliss in the body, from the flow of ascending maternal energies. Additionally, you need to practice shamatha and vipassana meditations in order to learn to master not only relative truths, but also to go to the realization of the abs

